

## Corona-Zeit

Zu Beginn dieser Zeit war es für mich eine große Umstellung, mittlerweile habe ich mich daran gewöhnt zu Hause zu sein. Meine Freunde und Familie vermisse ich sehr, jedoch nutze ich viele Apps z.B. Houseparty oder Facetime um mit ihnen in Kontakt zu bleiben.

Distance Learning war für mich am Anfang sehr ungewohnt und ich hatte am Anfang Probleme mich zurechtzufinden, aber mittlerweile komme ich ganz gut damit klar und bin besser organisiert.

Ich bin noch immer wahnsinnig traurig darüber, dass wir nicht nach Irland geflogen sind. Finde aber wir haben die bessere Entscheidung getroffen, auch wenn ich gerne das Praktikum absolvieren wollte.

Ich hoffe weiterhin dass meine Freunde und Familie gesund bleiben und diese Krise bald endet.

Celine

17 Jahre